

Plus de forêt, en moins bonne santé

Dossier de la rédaction de H2o
March 2024

Alors que le 21 mars marquait la Journée mondiale des forêts, il est rappelé que les forêts sont fragilisées par le changement climatique. La France possède la forêt la plus diversifiée d'Europe. Sa superficie (31 % du territoire métropolitain) a doublé depuis 1850 et fait que le pays dispose de la 4ème plus grande forêt en Europe derrière la Suède, la Finlande et l'Espagne. Toutefois, depuis 20 ans, la santé des forêts se dégrade.

M ta Terre